



T2002



2-HEAD PROGRAMMABLE COACHSCREWING MACHINE

- Hydraulic transmission with cooler.
- Head adjustment device (spacing and angle)
- High precision from 5 to 55 daN.m
- Up to 100 daN.m unfastening torque!
- Advanced electronic control with digital display: torques are precisely programmed, process is monitored with fault alarm, speed shift is automatic.
- Recording of fastening torques for PC analysis is also available.
- Up to 1000 fastening cycles per hour.
- 4 wheel traversing trolley with rubber wheels and off-tracking device.
- Mass: ± 225 kg
- 1 head version is available as well, mass ± 92 kg
- Positioning device for Vossloh SKL14 is also available.
- Power source: petrol, diesel.



ПРОГРАММИРУЕМЫЙ ГАЙКОВЕРТ С 2 КЛЮЧАМИ

- Гидравлическая трансмиссия с охлаждением.
- Регулировка положения ключей (расстояние и угол)
- Высокая точность: 5...55 даН·м
- При выкручивании момент до 100 даН·м
- Электронное управление, цифровая индикация: точное программирование момента, сообщения об ошибках и автоматическая регулировка скорости
- Имеется возможность записи данных о моментах затяжки для анализа на ПК
- Закручивание до 1000 скреплений в час
- 4-роликовая тележка с возможностью работы на обеих рельсовых нитях, пневмоколеса для снятия с пути
- Масса: ≈ 225 кг
- Может быть с 1 ключом, масса ≈ 92 кг
- Возможна поставка устройства для установки скреплений Vossloh SKL14
- Привод: бензиновый, дизельный

We reserve the right to make any alteration or improvement deemed necessary to this equipment. Illustrations may include optional equipment.

Мы оставляем за собой право вносить изменения в характеристики оборудования. Иллюстрации могут включать оборудование, поставляемое за дополнительную плату.